
授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会 お世話になりました

4月１９日（水）の授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会には、た

くさんの保護者のみなさまに参加いただき、ありがとうございま

した。新学期が始まってわずか１週間という時期の授業参観でし

たが、新しい学年になってやる気満々の子どもたちの様子をご覧

いただけてことと思います。入学したばかりの１年生もよくがん

ばりました。

PTA総会では、若干のお時間をいただいて「平成2９年度の学

校経営方針」「都賀地区小中一貫教育の推進」等について説明させ

ていただきました。

予定されていたすべての議案が承

認され、新しい執行部でのＰＴＡ活

動がスタートしました。どうぞよろ

しくお願いします。

また、総会終了後には、長年本校

の教育に尽力され、このたび栃木中央小学校に転出された、玉田校

長先生の掲額式も行いました。

学年懇談会では、学年の経営方針や親子学習会の内容などについて話し合われました。今後とも、

保護者のみなさまには様々な面でのご支援・ご協力、どうぞよろしくお願いいたします。

都賀ブロック（都賀中学校区）小中一貫教育を進めます！
栃木市では、今年度より市内すべての小中学校で、「小中一貫教育」がスタートしました。

都賀ブロックでは、これに先駆け昨年度より、栃木市教育委員会の研究指定を受け、小中一貫教

育に取り組んできました。

☆教育ビジョン ☆目指す子ども像

まなび ふれあい げんき ① 進んで学ぶ子ども

～いつも笑顔の都賀の子どもたち～ ② 明るく挨拶する子ども

③ 楽しく体を動かす子ども

上記の方針のもと、学力の向上、小・中のなめらかな接続、豊かな心・社会性の育成を中心に、

９年間の一貫性のある教育を実施し、子どもたちの健やかな成長を目指します。２月には、その取

り組みをリーフレットで紹介しましたが、今後も、小中一貫教育について取り組みの様子を積極的

に発信していきます。みなさまのご協力をお願いいたします。

※ 学校ＨＰどうぞご覧ください
子どもたちの活躍の様子、先生たちの奮闘ぶり、タイムリーなニュー

ス発信を心がけます。「栃木市立合戦場小学校・学校ニュース」で検索し

てください。 「ロング昼休みの校庭」→

合戦場小学校だより ５月号
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ぴかぴかの１年生！立派でした
４月１１日（火）の入学式では、４６名のかわいい１年生のみ

なさんが６年生のお兄さん・お姉さんと手をつないで会場に入場し

ました。担任の先生に名前を呼ばれると、大きな声で返事をして起

立することができました。

在校生との対面では、お互いに向かい合って元気よく「よろしく

お願いします。」とあいさつしました。

先生のお話をきちんと聞くことのできる、元気でおりこうな１年生です。

６年生、奉仕作業や朝の準備に大活躍！
合戦場小学校では、６年生が毎朝、玄関・昇降口の清掃やあいさ

つ当番などの奉仕作業に取り組んでいます。この時期はさらに、

１年生の教室で「朝の準備のお手伝い」も行っています。

優しくて頼もしい、お兄さん・お姉さんたちです。

避難訓練・交通安全教室を実施しました
４月２１日（金）に、避難訓練を行い、火災が発生したときの避難

経路の確認をしました。今回の避難訓練では、「家庭科室からの出火」

を想定し、「おさない・かけない・しゃべらない・もどらない」の約束

を守って、落ち着いて避難することができました。

また、２５日（水）には、「交通安全教室」を実施しました。平川駐

在所の根本駐在員さんも来てくださり、模擬道路を使って、一緒に指導してくださいました。

２校時には１・２・３年生の下学年を対象に「横断歩道の安全な渡り方」を学習しました。信号

が青になってもすぐに渡らず、必ず「右・左・右」と車が来ないか確かめることを学びました。

３校時には、４・５・６年生の上学年を対象に「自転車での安全な

走行や横断歩道の渡り方」を学習しました。自転車に乗るときには、

ヘルメットを必ずかぶって、交通ルールを守ることを確認しました。

根本駐在員さんのお話では、子どもは「飛び出し事故」が多いそう

です。登下校はもちろん、遊びに行くときにも車に十分に気をつける

ことが大切ですね。

第１回学校運営協議会 開催
４月２８日（金）に、今年度第１回目の「学校運営協議会」を行い

ました。本校のように学校運営協議会を設置している学校をコミュニ

ティ・スクールといいます。「地域とともにある学校づくり」のための

学校運営協議会制度も２年目を迎え、今回は「あい小４月号」でお知

らせした平成２９年度学校経営計画の基となる「学校経営方針」につ

いてご説明し、承認していただきました。

今後も、「本校教育活動の成果や改善点」「子どもたちの健全育成に向けた学校と地域の連携のあ

り方」等について、委員のみなさまにご意見をいただき、学校運営に生かしていきたいと思います。

委員は下記の方々に校長を加えた８名です。よろしくお願いいたします。

関口修司 様 鈴木美幸 様 中田洋子 様 手塚芳江 様

狐塚利行 様 赤井栄子 様(地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ) 山本文彦 様 (協議会会長)


